



Warten auf Schnee am Eglwieser-Skilift

Beitrag

Lift macht Pause bis wieder ausreichend Neuschnee fällt

Für ein paar Wintertage erfreuten sich die Prienerinnen und Priener mit ihren Gästen an ausreichend Schnee und nutzten eifrig den Skilift am Priener Hausberg, dem Eglwieser. Derzeit gibt es mangels Schnee eine Zwangspause. Ein Neustart wird gegebenenfalls in den Samerberger Nachrichten bekannt gegeben.

Foto & Text: Rosi Hell



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Eglwieser
2. Priener Hausberg
3. Ski-Lift-Betrieb
4. Skifreizeit